



Die Gesellschaft für Informatik ernennt

Herrn Prof. Dr. Karl Hantzschmann

mit Wirkung vom 1. Oktober 2006
zum Fellow der GI.

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als Fellows aus, die sich in herausragender Weise um die GI und die Informatik verdient gemacht haben.

Mit Karl Hantzschmann ehrt die GI einen bedeutenden Wissenschaftler und Hochschullehrer, der sich sowohl durch seine wissenschaftliche Arbeit als auch durch sein ehrenamtliches Engagement hohe nationale und internationale Anerkennung erworben hat.

Karl Hantzschmann hat sich innerhalb und außerhalb der GI mit großem Engagement für die Belange der Informatik in Wissenschaft und Ausbildung eingesetzt. Als Vizepräsident und Vertreter der GI beim Fakultäten- und Fachbereichstag Informatik hat er maßgeblich zu einer ergebnisorientierten Zusammenarbeit von Universitäten und Fachhochschulen beigetragen. Als aktives Mitglied im Fachbereich Ausbildung und der Fachgruppe Computeralgebra sowie als Veranstalter der internationalen Computeralgebra-Jahrestagung ISSAC 1998 in Rostock prägte Karl Hantzschmann das Gesicht der GI nach innen und außen.

Die Ernennung zum Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen.

Dresden, im Oktober 2006

Prof. Dr. Matthias Jarke

Präsident der Gesellschaft für Informatik e.V. (GI)